

# 展示作品リスト



展示エリア	作者	作品名	作者のこぼれ
A センター 施設内	土屋 弘子	春うらら	
	井上 京太	段々	
	Qたろう	飛天狛犬	
A	高橋 清堂	唱歌汽車	唱歌汽車を口遊みながら、鑑賞して下さい。
	高橋 清堂	童謡しゃぼん玉	童謡しゃぼん玉を口遊みながら、鑑賞して下さい。
	石渡 文一	プチプチツール &ぶらぶらざぶとん	リサイクルされたプチプチをつかったツールと、ざぶとんです。かんたんにはつぶれないプチプチなので、すわってほしいようぶ。
	大貫 茂子 小林 幸子	私のアウトドアリビング 「お茶飲もう〜」	最近のトレンドワードのひとつ「アウトドアリビング」。私のアウトドアリビングを表現してみました。マイブームのモルタルアートとハーブと一緒にすごします
	厚木市立玉川保育所	エコなつ	玉川保育所では、FEE Japan エコスクールに取り組んでいます。その中で子どもたちと一緒になつを盛り上げるために、廃材を使って提灯を作りました。捨ててしまうものも工夫次第で素敵なものに生まれ変わることができます。
	原田 克治	宇宙人はどこへ行った	UFOがやって来ました UFOから出て宇宙人はどこへ行った 靴を片方残したままで
	厚木市立小鮎保育所	おみこしワッショイ！ 〜にじのもこうから妖怪大集合〜	子どもたちと話し合い、一緒に作りあげました。アイデアいっぱいの作品です。
	アイリス絵画教室	あっちも こっちも チンアナゴ	子供たちに人気がある海の生きもの、チンアナゴ。シンプルな形と模様のチンアナゴにー工夫しました。表情豊かなチンアナゴが大集合！！
	キンダーガーデンこぼと	水族館	子どもたちがテーマを考えて、大好きな水族館を表現しました。楽しんで作っている姿を感じていただけると嬉しいです。
	チーム 丘と風 2023	祈り	日常の平安と自由を破壊され、さげびを上げる人々に平安をとりもどす祈りを！
	中山 愛子	隠れてるよね	しまうまの柄がとても美しく崇高に思われ、一部切りとって表現しました。
	林 有為子	丸がだいすき	丸の中にみんなのゆめがたくさん入っているよ！
	山本 修子	ころころコロリン	木株とおむすびコロリン どこに私の夢があなたの夢がかくれているかがそう！！
	小治郎	炭治郎の手相	5本の基本線と50本の補助線が完成すれば、ムザンと上弦の鬼を倒すことができるだろう。
	小治郎	3色米厚木産2023	今年は猛暑日が続いていましたがお米は、豊作です。みんなで厚木産を食べてみましょう
	さをりサロンいろどり	さをり布と人形	織った布で作った人形と布
坂野 ミヨ	詩と短歌		
B	Tomokosa工房	Happiness	心から「ありがとう」と言えるとき、「楽しいな」「嬉しいな」「幸せだな」と想うとき、目には見えない、その想いが、大きなエネルギーになって、みんなを包み込んで世界を幸せにします。まずは、ひとりひとりが幸せでありますように。
	塩川 陽子	秋に唄えば。。。	小さな秋のお山ができました。あれ あれ？だれかが唄ってる！
	木林 滯子	秋風と共に	私はだーれ!! 秋風と共に喜びを語ろう!!
	高嶋 榮子	つなぐ輪	つながろう・繋がろう・つなごう！
	高嶋 榮子	Slope A 終りなき楽しみ	木々と光と風の中であそぶ造形
	さとう ゆみこ	水の塔	2023年の干支は癸卯=みずのとう=水の塔 言葉遊びです。大地を潤す恵みの水を藍染めした紗の布で表現しました。
	tomoart	チャックま	キャラクター『チャックま』の新しいカタチの模索。
C	厚木市立南毛利保育所	なんもりはいくじょの夏	南毛利保育所では、毎年7月に夏祭りに向けて、子どもたちがちょうちん飾りを手作りしています。今回展示するのは3・4・5歳児が制作したもので、綿菓子・風鈴・くらげといった各クラスが「夏」や「祭り」をテーマにイメージした作品です。今年も涼し気かわいい作品ができました。
	厚木市立相川保育所	ペットボトルちょうちん	「エコ」の観点からペットボトルを利用し「あいかわこどもまつり」へ向けて、3・4・5歳児が提灯を作りました。テーマは「妖怪」です。
	高橋 正晴	石のかたち～李陵～	立体感動
	高橋 正晴	石のかたち～高桐の僧～	立体感動
	善兵衛	壺(92)=101+21	
松島 一美	autumn container garden ～秋の寄せ植え～		
D	厚木市立戸田小学校	夢 広がれ 戸田っ子ちょうちん	戸田っ子285人の思いや夢を乗せた提灯アートです。未来に向かって、みんなの夢が広がりますように。
	TRASHBOOKS	風呂になる	われわれが「やはり厚木にはすべてがある」と言うとき2つの意味があります。ひとつは、やはり厚木は風呂をやっている(七沢温泉・飯山温泉)もうひとつは厚木では道ゆく人びとは誰も「風呂になる」ということ。「風呂になる」とはストレスから解放されリラックスした気持ちで過ごす意識のことを言います。このことは厚木の歴史において一貫した街のイマヅの根拠となっており、その厚木の風呂になる街のイマヅを回る球体でぐるりと提示するのが本作の試みです。
	masqueradedejavu	camouflage	真実はカムフラージュ
	やまが がけい	揺れる・遊び	公園の中で 自然の中で 楽しく過す皆様により楽しくなるように遊ぶ気持ちで 揺れるボールを見て頂ければと思います
E	お絵描き教室MOMOちゃん家	わくわくランド	お絵描き教室MOMOちゃん家です。厚木市の南毛利地区で園児から小学生の絵画教室をしています。子供達がいるいろいろな生きものをそれぞれ描きました。個性あふれる作品をお楽しみ下さい。
	お絵描き教室MOMOちゃん家	HAPPY HALLOWEEN	園児から小学生の子供達がハロウィンをテーマに作品を作りました。子供達の個性あふれる作品をお楽しみ下さい。
	柴田 善博	竹風鈴・カラフルトンボ・オニヤンマ	竹風鈴の音を聞きながら、カラフルトンボを眺めてください。

次回のお申込・お問合せは **野外彫刻造形展運営委員会** 事務局：厚木市文化生涯学習課

tel:046(225)2508 / e-mail:0350@city.atsugi.kanagawa.jp 〒243-0018 厚木市中町2-12-15  
アミューあつぎ6階 あつぎ市民交流プラザ